



CVJM Unterensingen e.V.

Pfannkuchenspiel

Eine Gruppe ist in der Wildnis eingeschlossen und wird von Eingeborenen belagert, die die Gruppe aushungern wollen. Freunde der Gruppe versuchen, durch den Belagerungsring von zwei Depots aus Lebensmittel zur eingeschlossenen Gruppe zu bringen. Die Lebensmittel können natürlich von den Belagern den Schmugglern abgenommen werden.

Im Quartier der Belagerten befinden sich ein Brunnen (oder sonstiges Wasser), ein Herdfeuer und Kochgeräte (Pfanne, Schüssel, Rührlöffel, Schöpflöffel, Backschaufel, Löffel, Teller usw.). Geschmuggelt werden die Zutaten zu Pfannkuchen: Mehl, Eier, Milch, Salz, Fett (Butter oder Margarine). Mehl, Milch, Salz und Fett sind in Plastikbeutel (Frischhaltebeutel) eingeschweißt, die Eier werden mit oder ohne (!) Vorsicht geschmuggelt.

Es werden zwei Gruppen gebildet: Gruppe A besteht aus den Eingeschlossenen und den Schmugglern, Gruppe B aus den Belagern. Die Größe der Gruppen ist etwa gleich groß, da die Eingeschlossenen nur aus zwei bis vier Personen bestehen. Die vorbereiteten Lebensmittel werden in zwei Depots im Spielgebiet gelagert, z. B. in vorliegendem Fall bei den Punkten 3 und 4. Sie liegen außerhalb des Stammesgebietes der Belagerer.

Und nun kann es losgehen: Zu genau festgesetzter Uhrzeit beginnt das Spiel. Die Zeit muss so festgesetzt sein, dass alle Mitspieler ihre Positionen sicher einnehmen können. Vor Spielbeginn darf keiner der Schmuggler die zugewiesene Ausgangsposition verlassen. Allerdings ist den Belagern auch die genaue Lage des Quartiers der Eingeschlossenen nicht bekannt. Sie ist aus den Schmugglerwegen zu ermitteln! (Sie liegt im vorliegenden Fall z. B. bei Punkt 6). Hat der Eingeborenstamm (Gruppe B) das Quartier entdeckt, ist es Ehrensache, dass die Belagerer sich höchstens auf fünfzig Meter nähern - sonst haben die Schmuggler keine Chance mehr. Schiedsrichter wachen über die Einhaltung dieser Bestimmung. Gesucht werden einzig und allein die Lebensmitteltüten - und die Eier! Es ist also kein Grund zu einer allgemeinen Schlägerei gegeben - auch darüber sollen die Schiedsrichter streng wachen (bei Nichtbeachtung saftige Minuspunkte verteilen!). Nun wünschen wir fröhliches Schmuggeln - und Backen und zum Schluss ein versöhnliches Pfannkuchenessen.

